
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月２０日（金）研修センターにおいて、平成３０年度のコミュニティ総会を開催しました。来賓に本年

2 月に就任されました嬉野市長 村上大祐様をお招きして、運営委員（総会においては代議員）・各地区代議

員の参加のもと、２９年度の事業計画・決算報告及びに３０年度事業計画・予算計画、そして３０年度の新

役員が承認されました。また、今回は、平成２１年のコミュニティ発足以来、初めての運営協議会規約改正

が行われました。一つは、運営委員会の廃止です。今までは運営委員会の承認があり総会に議案として上程

していましが、運営委員と総会における代議員の重複が目立ちました（今後は役員会が担っていきます。）。

二つ目は、事務局長が役員から外れることです。今まで主たる事務執行者でありながらそれを監督する役員

の両方の立場があり役割分担に問題がありました。今年度も昨年度同様に新体制のもとで、『住みよい元気な

緑の郷大草野』を目指します。校区内区民の皆様の温かいご理解とご協力をお願いします。 

 

                                                                                                     

４月１７日（火）に小学校とコミュニティの打合せを行いま      

した。その前に杵藤農林事務所よりお見えになり「ふるさと 

「佐賀」水と土探検支援事業」の説明がありました。小学校と 

しても２９年度と同様に、この事業に取組みたいとのことです。 

コミュニティとしても今までどおり協力していかねばと思いま 
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す。蛍鑑賞・幼虫放流、農業体験、案山

子づくり、しめ縄づくり等２９年度と同

じメニューですが、地域の皆様のご協力

をお願いします。それと同時に子どもさ

んの親御さんや御家族の方の協力なし

では厳しい旨も伝えております。 

新 役 員 

役職名 氏名 地区名 

会 長 一ノ瀬俊孝 角ノ谷 

副会長 森田 弘子 五代 

副会長 宮崎 政明 式浪 

会 計 渕野 春義 式浪 

監 事 前川 明男 南上 

監 事 前田 俊明 南下 

顧 問 前田 弘一 南下 

顧 問 一ノ瀬 操 五代 

 

事務局長 山口 義治 長谷 

 



 

  

 4月１１日（水）は、大草野小学校の入学式がありました。 

朝からあいにくの雨でしたが保護者の皆様はじめ多く方々 

にご出席頂き立派な入学式でした。これで、２３人が大草野小 

の一員となりました。式辞では、校長先生と①｢あいさつが 

できる子」、②｢命を大事にする子」、③｢笑顔いっぱいの子」  

と三つの約束をしていました。大草野小は、昔から「地域 

とともにある学校」です。まだまだ、学校に慣れず不安も 

いっぱいあると思います。地域の皆様もその姿を見かけた 

ら温かく見守って下さい。                           

                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 ４月２７日（金）益世会と大草野小ＰＴＡの共催により 

大草野小から転出・退職される６人、転入される５人の先生 

方の歓送迎会が開催されました。転出退職される先生方には 

親身になってこども達や地域のためご尽力頂きました。 

また、この度、転入される先生方には、これまでと同様お世 

話になります。この日は、８６人の参加があり盛会裏のうち 

にお開きとなりました。 
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ら
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ニ
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事
務

局
長
と
し
て
、
就
任
し
ま
し
た
長
谷
の
山

口
義
治
と
申
し
ま
す
。
大
草
野
地
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の
皆

様
方
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は
、
色
々
と
お
世
話
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な
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こ
と

と
思
い
ま
す
。
こ
の
よ
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政
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ニ
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私
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ニ
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務
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大
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災
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宮
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に
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で
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後
ろ
は
高
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に
あ
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小
学
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で
す
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 「歓送迎会」が開かれました 

 


